

Après exposé de la question et discussion, il est

Résolu: D'autoriser le Secrétaire à s'adresser aux principales villes du Canada et des Etats-Unis, pour connaître les conditions dans lesquelles ces cours à bestiaux sont établies, si elles sont exploitées par des compagnies privées ou par la Ville, et dans le premier cas, si la Cité s'approprie la totalité ou partie seulement des revenus, et quels sont les taux qui y sont chargés.

9.—Il est

Résolu: De faire rapport au Conseil:

1° A l'effet d'autoriser la vente à l'enchère des résidus de lots provenant de l'expropriation pour l'ouverture et l'élargissement de la ruelle Saint-Louis, dans le quartier Emard, savoir:

Résidu du lot 3930-318, quartier Emard;

Résidu du lot 3930-320, quartier Emard;

Résidu du lot 330-352, quartier Emard;

Résidu du lot 330-466, quartier Emard.

2° A l'effet d'autoriser la vente à l'enchère de terrains appartenant à la Cité, situés à l'angle du Boulevard Saint-Laurent et de l'avenue Van Horne, étant les résidus des lots achetés de MM. H. Lamy et O. Gélinas, en rapport avec la construction du viaduc du Boulevard Saint-Laurent.

Ajournement.

L. N. SENECAI.
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 23 avril 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

1.—M. Stevens Haskell, un des architectes de l'édifice municipal en construction rue Gosford, met devant le Bureau une lettre des entrepreneurs MM. P. Lyall & Sons Construction Company Limited, demandant l'autorisation de substituer du béton armé au terra cotta, tel que prévu par les spécifications pour la construction des planchers des deuxième et troisième étages.

Lue une lettre de MM. Marchand & Haskell, informant le Bureau que ce changement ne comporte aucune charge additionnelle, et que le béton armé a la même force et la même durabilité que le terra cotta.

Résolu: D'autoriser la substitution ci-dessus mentionnée.

2.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant d'inscrire et de décrire comme rue publique, dans le registre de la Cité, la portion du Boulevard Rosemont, autrefois connue comme "Chemin de la Côte Visitation", s'étendant de la Côte Saint-Michel jusqu'au limites Est du quartier Rosemont.

Résolu: De faire rapport au Conseil, en conséquence.

3.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, demandant d'être autorisé à poser trois appareils téléphoniques aux nouveaux bureaux des cours, rue de Fleurimont, rue du Grand-Tronc et rue de Lorimier, au prix de \$57 chacun, formant un total de \$171.

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

4.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, sur la demande du "Verdun Football Club", aux fins d'être autorisé à se servir comme terrain de jeu du terrain vacant appartenant à la Cité et adjacent au plant de filtration.

Résolu: Conformément audit rapport, d'accorder ladite autorisation.

After discussion, it was

Resolved: That the Secretary be authorized to write to the principal cities of Canada and of the United States, in order to know under what conditions these cattle yards are established, and if they are operated by private companies or by the City, and, in the first case, whether the City collects the total or only part of the revenues derived therefrom, and what are the rates charged.

9.—It was

Resolved: To report to Council as follows:

1° To authorize the sale by auction of the residues of lots expropriated for the opening of the widening of St. Louis lane, in Emard Ward, viz.:

Residue of lot 3930-318, Emard Ward;

Residue of lot 3930-320, Emard Ward;

Residue of lot 330-352, Emard Ward;

Residue of lot 330-466, Emard Ward.

2° To authorize the sale by auction of lots belonging to the City, situated at the corner of St. Lawrence Boulevard and Van Horne avenue, being the residue of lots purchased from Messrs. H. Lamy and O. Gélinas, in connection with the construction of the St. Lawrence Boulevard tunnel.

Adjourned.

L. N. SENECAI.
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 23rd April 1913, a.m.

His Worship the Mayor L. A. Lavallée, Chairman, all the members of the Board.

1.—Mr. Stevens Haskell, one of the architects of the municipal building under construction in Gosford street, laid before the Board a letter from the contractors, asking for authorization to substitute reinforced concrete for terra cotta as provided for by the specifications for the construction of the second and third storeys.

Read a letter from Messrs. Marchand & Haskell, informing the Board that this change will not involve an additional charge and that reinforced concrete is as strong and as durable as terra cotta.

Resolved: That the above mentioned substitution be authorized.

2.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that that portion of Rosemont Boulevard, known formerly as "Côte Visitation Road", extending from Côte St-Michel Road to the eastern limits of Rosemont Ward, be inscribed and described as a public street.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

3.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, asking for authorization to place three telephones at the new offices at the yards of de Fleurimont street, Grand Trunk street and de Lorimier avenue, at the price of \$57 each, forming a total sum of \$171.

Resolved: That said authorization be granted.

4.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the application from "The Verdun Football Club", to be authorized to use as a playground, the vacant lot belonging to the City and adjoining the filtration plant.

Resolved: In accordance with said report, that said permission be granted.